

5月阜月



学校だより



金明小学校 学校だより 5月号 令和2年5月20日発行

臨時休業中の分散登校が始まりました！

新緑の色増す季節になりました。小学校では、新型コロナウイルス感染防止のための臨時休業が4月13日(月)より始まりましたが、本日は2, 4, 6年生の、そして明日は1, 3, 5年生の分散登校が始まります。まだ臨時休業中ではありますが、およそ5週間ぶりに子どもたちが登校し、元気で明るい笑顔があふれ、とても嬉しく思います。今のところ、5月いっぱい臨時休業中の分散登校を各学年4日間行います。そして6月1日(月)より、臨時休業が解除され、授業4限と給食が始まる予定です。更にこの調子で感染がおさまってくれば、6月8日(月)より、正規日課で4月にさかのぼって学習が始まります。毎朝の検温、手洗いや消毒、マスクの着用、こまめな換気を日常的に行い、気を緩めることなく感染防止に細心の注意を払ってまいります。なお、今後の予定については、感染状況によって、さらなる変更がある場合もあります。金明小学校からのお知らせは、金明小学校の学校ホームページを更新し、地域の方々にも迅速にお伝えできるよう整備を進めています。ぜひ、ご覧ください。今後とも保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

子どもたちにマスクを2枚ずつ配布しました！

今日と明日、国からいただいた子ども用のガーゼマスク1枚と、合弁会社「IROHA」と加賀市在住の100名の「かもママ」さん手作りの布マスク1枚を持ち帰ります。子ども用マスクがとても手に入りやすく、学校としても大変困っていました。記名をして、大切にしてください。



今年もJAのご協力を得て、1, 2年生の畑に野菜の苗を先生方と植えました。

5週間ぶりに教室に帰ってきた2年生の子どもたち。

